

# SYPHON

# Syphon

## Über soziale Integration und gebrauchte Bauteile

Die Syphon AG hat zwei Standbeine, Bauteile und Menschen. Wir beurteilen, inventarisieren, demontieren, reinigen und verkaufen gebrauchte und neue Bauteile und bieten insgesamt 28 Vollzeit-Arbeitsplätze für Sozialhilfeempfänger.

## Den Kreislauf in der Bauwirtschaft neu denken

In unserem Bauteilladen in Brügg und auf der Online-Plattform «useagain.ch» findet man von kompletten Küchen- oder Badezimmereinrichtungen über Haushaltgeräte wie Waschmaschinen, Backöfen, Geschirrspüler und Einzelteilen wie Badewannen, Lavabos, Armaturen, Türen, Fenster, Keramikplatten und Bodenleisten, Lampen bis hin zu Zahnglashaltern oder anderen Kleinteilen wie Rohre, Duschschläuche, Siphons und vieles mehr.

Wir stehen unseren Kunden und Partnern bei Bauvorhaben mit unserem Know-how und unserem Netzwerk an Fachleuten zur Seite. Wir unterstützen sie auf der Suche und bei der Aufbereitung sowie Lagerung von Bauteilen für kleine und grosse Projekte oder vermitteln zwischen den Projekten.

Soziale und berufliche Integration sowie Kreislaufwirtschaft tragen im Sinne des umfassenden Nachhaltigkeitsgedankens zu einem Gleichgewicht zwischen Mensch und Gesellschaft, Umwelt und Wirtschaft, bei. Das wird bei der Syphon AG gelebt. Ziel ist es, Bauabfall und damit auch CO<sub>2</sub>-Emissionen zu reduzieren, indem wir die graue Energie und das gebundene Know-how, das in Bauteilen steckt, wieder dem Kreislauf zuführen. Als eine der Pionierinnen auf dem Gebiet der Wiederverwendung von Bauteilen trägt die Syphon AG zur Reduktion des CO<sub>2</sub>-Verbrauchs im Bauprozess bei. Den Kreislauf in der Bauwirtschaft neu zu denken, wird sich langfristig nicht nur ökologisch, sondern auch sozial und wirtschaftlich auszahlen.

Die SYPHON AG wurde im Jahr 2008 gegründet, mit dem Zweck, Arbeitsplätze für Menschen, die aus dem konventionellen Arbeitsmarkt ausgeschieden sind, zu schaffen und Bauabfall zu vermindern. In der Sammlung, der Aufbereitung und dem Verkauf von Bauteilen bieten wir diesen Menschen eine Tagesstruktur und vielfältige Tätigkeitsbereiche zur individuellen Entwicklung. Dabei arbeitet die Gesellschaft mit Gemeinden und Institutionen zusammen, die sich ebenfalls um diese Aufgabe kümmern. Ein allfälliger Gewinn wird nicht ausgeschüttet, sondern muss ausschliesslich wieder dem Unternehmenszweck gewidmet werden. Die Gesellschaft verfolgt damit eine gemeinnützige Zweckbestimmung im Sinne von Art. 620 Abs. 3 OR.



Syphon AG



Online-Plattform «useagain.ch»

